

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/top-schuetzenfesttage-in-volkringhausen-id8245438.html>

ERFREULICHE ZWISCHENBILANZ

Top-Schützenfesttage in Volkringhausen

28.07.2013 | 17:54 Uhr



Das war ihr großer Auftritt: Mark und Saskia Reinken, Regenten in Volkringhausen.

Foto: Uta Baumeister

Einen schöneren Auftakt für ihr traditionsreiches Schützenfest hätten sich die St.-Hubertus-Schützenbruderschaft und das amtierende Königspaar Mark und Saskia Reinken am Samstag nicht wünschen können.

Zwar waren die Temperaturen schweißtreibend, dennoch zeigten sich Brudermeister Stephan Neuhaus und seine Vorstandskollegen erleichtert, dass die angekündigten schweren Gewitter einen großen Bogen um das Hönnetal gemacht hatten. Besonders zufrieden war der Brudermeister mit der großen Beteiligung der Schützenbrüder beim Antreten, dem die Kranzniederlegung am Ehrenmal und die Schützenmesse in der St.-Michael-Kapelle folgten. „So eine gute Teilnahme am Festzug durch unsere Schützenbrüder ist für uns und für Volkringhausen richtig klasse“, freute sich Neuhaus am Samstagabend.

In der Schützenhalle begrüßte Stephan Neuhaus zahlreiche Gäste, darunter Balves Amtsoberst Ferdi Schulte und Amtsoberst Siegfried Richter aus dem alten Amt Freienohl als Vertreter des Kreisschützenbundes Arnsberg.

Bevor Neuhaus den Startschuss für den Schützenball gab, versäumte er es nicht, allen Helfern zu danken, die das Hochfest immer wieder zu einem besonderen Höhepunkt werden lassen. Dies galt auch dem Musikverein Amicitia Garbeck für die Festmusik. „Wir sind gern hier und fühlen uns hier gut aufgenommen“, versicherte der Dirigent Tobias Schütte.

Seinen Dank richtete der Brudermeister auch an Mark und Saskia Reinken für ein gelungenes Amtsjahr, in dem das Paar die vielfachen Reisen zwischen seinem Wohnort Dresden und Volkringhausen nicht gescheut habe. „Wir werden nun alles dafür tun, dass es ein tolles Fest für Euch wird“, versprach Neuhaus, bevor das Amicitia-Orchester den Ton angab. Das Stimmungsbarometer ließen auch die „Amigos“ ansteigen. Mit Ramona Pröpper, Ingo Mettken und Alexander Schulte an der Front präsentierte die Kultband die besten Partyhits.

Der große Höhepunkt des bisherigen Festverlaufs war gestern Nachmittag der Festzug, in dessen Mittelpunkt Mark und Saskia Reinken mit ihrem Hofstaat glänzten. Ebenso strahlten das Jungschützenkönigspaar Jonathan Schweitzer und Laura Hallermann sowie das Kinderkönigspaar Thore

Schmidt und Lina Boike. Der Musikverein Amicitia Garbeck, das Trommlerkorps Eisborn und das Jugendorchester Herdringen begleiteten den langen Zug durch das festlich geschmückte Dorf.

Heute schließt sich mit dem Vogelschießen ein weiterer Höhepunkt des Festverlaufs an. Mit Spannung wird das Schützenvolk an der Vogelstange das Ringen um die Nachfolge von Mark Reinken verfolgen. Bereits um 16.45 Uhr werden sich die neuen Majestäten im Festzug präsentieren. Zum großen Finale, das nachts mit dem traditionellen Brückentanz endet, freuen sich die Schützen auf viele Gäste von außerhalb, darunter die befreundete St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Beckum mit ihrem Regenten Felix Butterweck und Frederike Westhoff.

Uta Baumeister